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令和２年１２月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ R2.12.8 村上宗隆 

１.コロナ禍における御坊市の対応について 

 （１）地域の住民に目を向けることの大切さと公共

の重要性について、市長の御所感について 

 （２）御坊市での倒産や廃業、失業、生活保護申請

の実態と対応について 

 （３）コロナ禍における御坊市の役割と姿勢につい

て 

 

２.県立高校の再編成と在り方について 

 （１）協議会、懇談会の立ち上げについて、市長の

御所感について 

 （２）教育委員会としての今後の対応について 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

. 

２ 〃 芝田学 

１.行政手続きのオンライン化 

 （１）マイナンバーカードの普及率、今後の活用方

法 

 （２）マイナポータル、ぴったりサービスにあるメ

ニューの中から、何と何を既に活用し、今後

追加を検討している項目 

 

２．被災者支援システム 

 （１）これまでの取組 

 （２）システムに対する見解 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

担当部課長 

３ 〃 田端卓司 

１.中小企業、商工業者に継続的な支援を 

 （１）現在の中小業者の経営状況は 

 （２）倒産や廃業を食い止めるために 

 （３）これまでの各種支援制度の延長と拡充を国や

県へ要望を 

 

２.御坊リサイクルセンターにおける悪臭問題につい

て 

 （１）悪臭が発生した要因は 

 （２）汚泥の搬入許可はいつ頃か 

 （３）水質検査の結果は 

 （４）アスベストの扱い方法と埋立てについて 

 

３.コロナウイルス感染症に関する誹謗中傷をなくす

ために 

 （１）市としてチラシなど広報、周知の努力を 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

担当部課長 

４ 〃 小池佐左夫 

１.介護福祉課の対応について 

 （１）Ａ氏にどんな対応をされ、どうゆうサポート

をしたのか 

 

市長及び 

担当部課長 
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５ 〃 小川春美 

１.市内のＰＣＲ検査体制はどうなっているのか 

 （１）市内で検査ができる医療機関はどれくらいあ

るのか 

 （２）発熱した場合、ＰＣＲ検査はどこに行ったら

いいのか 

 （３）無症状でも検査は受けられるのか 

 

２．学校給食費の事務負担の軽減を 

 （１）各学校での給食費事務はどのような仕事があ

るのか 

 （２）システム変更で事務の負担軽減はできている

のか 

 

３.きのくに教育審議会答申の高校再編について 

 （１）答申内容を説明してもらうべきではないか 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


